



9・10月の園風景



修行だ！ 忍 忍

帽子を忍者の頭巾に見立てて被って遊ぶ友達の姿・絵本・夏休みの経験などから、子どもたちの中で忍者に興味が広がり、忍者の修行が始まっていきました。

忍法 手裏剣ばさみ！



び！の忍者ポーズだよ



「のぼる」の術～



石に変身の術！



いろいろな修行をやってみよう！



すいとんの術



「こんな修行はどう？」みんなで考えを出し合って…



時々やってくる「忍者の師匠」と一緒に

姫がダーク忍者にさらわれた！
助けにいこう



ここは、「そらぐみヒーロー忍者」の
敵『ダーク忍者』の住処だよ

毎日、忍者になって遊ぶ中で、そらぐみで
1つのストーリーができていきました。
そして、それをもとに幼稚園のみんなで運動会をすることになりました！



第58回運動会

さらわれた姫を助けるため、高陵幼稚園のヒーロー忍者たちは修行に励みます。そして、パワーアップできるというダイヤを見事手にし、いざダーク忍者のもとへ…



3歳児りす組は、途中からお家の人の力も借りて、初めての運動会を楽しんだよ。

毎日「やってみよう」と取り組んできた4歳児はな組は、この日も一生懸命修行をしたよ。



自分の力を精一杯だしきった5歳児そら組。最後のリレーの前に雨が降り心配しましたが、気持ちが折れてしまうことなく、みんなで力を合わせて最後まで走りました！

忍法「分身の術」
姫を助けることができたよ！



たくさんの応援と温かい拍手・お手伝いをいただき、運動会を無事に終えることができました。
それぞれが感じた「楽しさ」「満足感」「自信」が次の意欲につながりますように…

さあ、次は何をしようかな…

